
 
ATA DA REUNIÃO NÚMERO TRÊS DE DOIS MIL E DEZENOVE DO CONSELHO DA
FACULDADE DE CIÊNCIAS DA SAÚDE – CF/FS, realizada no dez do mês de abril do
ano de dois mil e dezenove, às dez horas, na sala de reuniões da Direção da
Faculdade de Ciências da Saúde. Estiveram presentes   Estiveram presentes
Laudimar Alves de Oliveira, Diretor e presidente da mesa; Maria Cristina Soares
Rodrigues - Vice Diretora; Aline Oliveira Silveira - ENF; Bruna Barbosa Fernandes
- SERV. TÉC/SPG; Dâmaris Silveira - PPGCF; Eliane Said Dutra - NUT; Elza Maria de
Souza - DSC; Emília Carvalho de Leitão Biato - ODT; Felipe Saldanha de Araújo -
FAR; Gabriel Ramos Craesmeyer - SERV. TÉC/FAR; Kirla de Lima Nakayama - SERV.
TÉC/CEP; Lívia de Lacerda de Oliveira Pineli - NUT; Magda Duarte dos Anjos Scherer -
DSC; Marilia Barros - FAR; Mônica Valero da Silva – Rep. do Col. de Ext. da FS; Paula
Elaine Diniz dos Reis - PPGENF; Pérola de Oliveira Magalhães Dias Batista - PPGCS;
Sílvia Ribeiro de Souza – Presidente do Col. de Extensão da FS; Teresa Helena
Macedo da Costa - PPGNH e Natan Monsores de Sá - PPGBioética. Iniciando a reunião
às 10h15, o Professor Laudimar submeteu os itens de pauta para apreciação e
solicitou inclusão de pauta do credenciamento como pesquisador colaborador sênior
da Prof. Dra. Taia Maria Berto Rezende no Programa de Pós-Graduação em Ciências
da Saúde SEI 23106.020354/2019-14. A inclusão de pauta foi aprovada por
unanimidade. Item 1. Aprovação da ata da reunião ordinária nº 2/2019,
d e 23/03/2019. Colocada em votação, a ata foi aprovada com as alterações
propostas pela professora Magda com uma abstenção; 2. Comunicados 2.1 O
professor Laudimar informou que a FS voltou a contar com os serviços de copeira
com o retorno da servidora Sebastiana. 2.2 O Diretor apresentou o projeto do layout
da futura secretaria unificada de graduação e da nova secretaria de pós. A
professora Marília questionou o motivo de os professores da pós não terem sido
consultados sobre o layout e sugeriu que a unificação das Secretarias de graduação
fosse apreciada como item de pauta e não como item de comunicação. O prof.
Laudimar esclareceu que a unificação das secretarias de graduação é uma demanda
vinda do DGP em razão do reduzido número de servidores e de novos modelos de
trabalho e que em relação ao layout não cabe votação pois o mesmo foi elaborado
por profissionais do Infra/UnB. O servidor Gabriel questiona quais os processos
continuarão nas secretarias dos departamentos e quais passarão para a secretaria
unificada. A prof. Pérola questiona se quem elaborou o layout conhece o dia a dia da
secretaria de pós e sugere que a pós deveria ter um coordenador geral. A prof.
Maria Cristina afirma que a arquiteta Clarissa esteve na FS diversas vezes e
conversou com servidores durante o processo de elaboração do layout apresentado.
A Prof. Dâmaris afirmou que nos outros Campi da UnB não existem departamentos
como na FS e que unificar as estruturas de departamentos é muito complexo por se
tratarem de estruturas diferentes. O Prof. Laudimar esclareceu que a unificação será
feita somente na parte de coordenação e atendimento aos alunos. 2.3 A professora
Sílvia Souza como presidente do Colegiado de Extensão informou sobre a
Curricularização da Extensão. Afirmou que o Colegiado de Extensão está disponível
para realizar visitas nos diversos cursos da FS. Informou ainda da prorrogação de
prazo do Edital do DEG 20/2018. O Prof. Laudimar solicitou inversão de pauta para
que o Diretor da BCE e sua equipe façam a apresentação referente ao Item 9.
Apresentação das atividades da BCE para a comunidade universitária - Diretor BCE
Fernando César Lima Leite. A inversão foi aprovada por unanimidade. A
apresentação ocorreu de 10h30 às 11h25. Item 3. Manter em pauta para
referendar na próxima reunião: 3.1. O deferimento da solicitação de
afastamento da Professora Eloisa Dutra Caldas (FAR), para participar de evento em
Gatineau, Canadá, no período de 07 a 19/05/2019. Processo SEI
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23106.029192/2019-71;3.2. O deferimento da solicitação de afastamento da
Professora Eloisa Dutra Caldas (FAR), para participar de evento em Genebra, Suiça,
no período de 13 a 19/04/2019. Processo SEI 23106.029143/2019-39; 3.3. O
deferimento da solicitação de afastamento da Professora Magda Duarte dos Anjos
Scherer, matrícula FUB 1038206, para realizar estágio de Capacitação na Escola de
Saúde Pública da Universidade de Montreal, no período de 19/08/2019 a 17/09/2019.
Processo SEI 23106.013139/2019-59. 3.4. O deferimento da solicitação de admissão
de Professor Voluntário de Paula Monteiro de Souza, para a disciplina de "Controle
da Qualidade Microbiológico, sob responsabilidade e supervisão da Professora Pérola
Magalhães do Departamento de Farmácia. Processo SEI 23106.023420/2019-08.
Item 4. Manter em pauta por solicitação da comissão. Proposta a ser
apresentada pela comissão (Ato da FS 0052/2018), sob a presidência da Professora
Cristine Miron Stefani (ODT), após consultas aos departamentos, referente a revisão
geral do Ato do Conselho da FS 001/2006, que estabelece os procedimentos e
critérios para ingresso e serviços prestados por voluntários ao trabalho de docência,
denominado Professor Voluntário, juntos aos Cursos/Departamentos da Faculdade
de Ciências da Saúde. Processo SEI 23106.125982/2018-04. Item 5. Parecer
favorável aprovado por unanimidade. Apreciação da proposta de projeto
elaborada pela prof. Mariana Franzoi conjuntamente com a Profa Andréa Mathes
Faustino e estudantes do curso de enfermagem para submissão ao Edital
DEG/DEX/DAC N. 20/2018, conforme parecer da professora Emília ODT. Processo SEI
23106031748/2019-90. Item 6. Parecer favorável aprovado por unanimidade.
Avaliação do plano de trabalho da professora Helaine Capucho, do Departamento de
Farmácia. Comissão integrada pelas professoras Lívia de Lacerda de Oliveira Pineli
(NUT), Cristine Miron Stefani (ODT) e Magda Duarte dos Anjos Scherer (DSC).
Processo SEI 23106.019549/2019-11. Item 7. Parecer favorável aprovado com 8
abstenções. Relatório final do estágio probatório do Professor Caio Eduardo
Gonçalves Reis, do Departamento de Nutrição. Comissão integrada pelas
professoras Cristine Miron Stefani (ODT), Aline Oliveira Silveira (ENF) e Magda
Duarte dos Anjos Scherer (DSC). Processo SEI 23106.125112/2017-46. A prof. Eliane,
relatora da avaliação parcial do estágio probatório, afirmou que não se levou em
consideração a parte qualitativa na avaliação de desempenho devido ao período de
104 dias de afastamento por motivos de saúde. A prof Elza questionou se não seria
possível a prorrogação do estágio probatório devido ao afastamento. Item 8.
Manter em pauta. Estudos sobre a pontuação de produção de material instrucional
para o ensino, objeto do item 2 da Resolução CEPE nº 132/2018, que trata das
Atividades Específicas para fins de Promoção e Progressão Funcional das Classes A,
B, C e D, conforme apresentação da Comissão (Ato da FS 0046/2018), sob a
presidência da Professora Paula Elaine Diniz dos Reis (ENF). Processo SEI
23106.109454/2018-08. Inclusão de pauta: Parecer favorável aprovado por
unanimidade. Credenciamento como pesquisador colaborador sênior da Prof. Dra.
Taia Maria Berto Rezende no Programa de Pós-Graduação em Ciências da Saúde SEI
23106.020354/2019-14. Foi aprovado por unanimidade a inclusão da manifestação
do Departamento de Nutrição por meio da Profa. Eliane Said - representante dos
Docentes do Departamento, solicitando que se registre a discordância em relação a
expressão "desempenho EXCELENTE" atribuída ao relatório parcial de estágio
probatório do Docente Caio Eduardo Gonçalves Reis, em decorrência de viés
qualitativo demonstrado relacionado a análise. Nada mais havendo a tratar, às 12
horas, eu Márcia Helena de Souza, lavrei a presente ata que assino juntamente com
o Diretor e presidente da mesa Laudimar Alves de Oliveira, cuja aprovação deu-se
na quarta reunião ordinária do CF/FS, realizada em 08/05/2019.
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Documento assinado eletronicamente por Laudimar Alves de Oliveira,
Presidente do Conselho da Faculdade de Ciências da Saúde, em
10/05/2019, às 18:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Marcia Helena de Souza,
Administrador(a) da Faculdade de Ciências da Saúde, em 10/05/2019, às
18:59, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 3718527 e o código CRC 84CB063E.

Referência: Processo nº 23106.020689/2019-24 SEI nº 3718527
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